心の窓



校訓:かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年6月4日(金)

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.9 文責:松永 尚子

第1回学校運営協議会を開催しました。

2日(水)、本年度初めての学校運営協議会を 行いました。学校運営協議会を設置している学校を「コミュニティ・スクール」といいますが、 南関町は、全ての小中学校に学校運営協議会が 設置され、また、地域学校協働活動と一体的に 推進を図っている先進的な地域です。本協議会 では、5名の委員さん(山口明美様、清田政勝様、打越洋幸様、松永杏奈様、田畑結香様)へ の辞令交付、学校経営方針等の説明、委員役割 分担、各部会の取組、その他について熟議しま した。コロナ禍における行事、学習、環境(草

刈り)、タブレットの活 用、プラタナスの樹につ いてなど、ご意見をいた だきました。本年度も、 どうぞよろしくお願いし ます。



夏の花を植えました。

ちょっとまえのことになりますが、5月19日(水)の6時間目、前日までの雨が嘘のように晴れ間が見えたときに、校舎の南側の学級園の花苗植えを行いました。各学級で工夫して畝(うね)をつくり、夏に向けた花を植えました。先週末から今週は、梅雨の中休みで晴れ間が多く、日中は30度を超える日もありました。植えた苗は、真夏の強い日ざしの中でも元気に咲くマツバボタンや、ブラジル原産の赤いサルビアです。元気に育ってほしいです。





みんな頑張ったね。スポーツテスト

2日(水)の234校時、スポーツテストを 行いました。この日は、50m走、ボール投げ、

立ち幅跳びをしました。 1・6年生、2・5年 生、3・4年生のペア 学年で、上学年がお世 話をしてくれ、スムー ズに実施できました。



子どもたちによる子どもたちのための四小集会

5月26日(水)の6時間目、四小集会を リモートで行いました。第1回は、児童会 委員会の各委員長さんが、委員会のめあて や活動内容のお知らせをしてくれました。 本校の児童会委員会は、企画(代表委員会 や四小集会の進行など)、**放送**(朝・昼の 放送、集会の放送準備など)、図書(本の 貸出・返却、読書冊数調べなど)、健康 (健康観察配り、手洗い放送など)、給食 (給食献立の紹介、片づけなど)、体育 (ボールの空気入れ、全校体育のお世話な ど)、環境・美化(リサイクル紙集め、落 ち葉集めなど)の7つです。3年生以上が 所属し、みんなのために、意欲的に活動し てくれています。下の写真は、リモートで の発表の様子と、聞いている様子です。四 小は、みんなの力でできています。







6月の行事について

6月の行事については、四小のホームページにも掲載していますが、おおまかなものを以下に載せます。新型コロナウイルスについては、13日(日)まで、「熊本蔓延防止宣言」により、県全域で基本的な感染防止対策の徹底、移動・外出の自粛などが求められています。これ以上の感染拡大を抑えるために、ご協力をお願いします。

	曜日	行事
2日	水	体力テスト(4日予備日)クラブ活動②
7⊟	月	プール掃除
14⊟	月	水泳授業始まる
16⊟	水	四小集会(6年5年)
23日	水	四小集会(企画)
28日	月	諸費納入日(引き落とし)
30日	水	金曜日課